

## Communiqué de presse

Le 29.08.2024

### **Transition écologique des établissements de santé : Rudy Chauvel (CHU de Clermont Ferrand / FHF) et Cédric Alliès (Primum Non Nocere) rejoignent l'Anap**

**L'Anap renforce sa capacité à accompagner la transition écologique des établissements sanitaires et médico-sociaux avec le recrutement de deux experts développement durable reconnus et en prise directe avec les besoins opérationnels des professionnels.**

En 3 ans, l'Anap a largement étoffé son offre "Développement durable" avec plus de 70 productions, 700 appuis terrain auprès d'établissements et le déploiement d'une formation à la transition écologique auprès des dirigeants de tous les GHT.

« En cohérence avec les préconisations de l'IGAS qui propose de faire de l'Anap le centre de ressources national sur la transition écologique du système de santé<sup>1</sup>, l'Anap renforce encore sa capacité d'accompagnement des établissements sanitaires et médico-sociaux sur ces enjeux. Je me réjouis d'accueillir deux professionnels qui ont une expertise solide et une connaissance approfondie des établissements de santé et de leurs attentes. » affirme Emeline Flinois, directrice générale adjointe et directrice du pôle Performance du développement durable de l'Anap.

#### **Rudy Chauvel**

Docteur en droit public (2020), directeur d'hôpital diplômé de l'EHESP en 2018, Rudy Chauvel est depuis juin 2023 directeur des Affaires juridiques, de la transition écologique et des relations internationales du CHU de Clermont Ferrand.

Rudy Chauvel a une large expérience institutionnelle liée aux enjeux des établissements de santé et à la transition écologique : il a occupé le poste de responsable adjoint du pôle « Offre de soins, Finances, FHF Data, Recherche, E-santé » de la FHF entre octobre 2021 et juin 2023. A partir de juin 2023, en complément de son activité au CHU de Clermont-Ferrand, il devient référent Transition Ecologique à la FHF.



Il publie et intervient régulièrement sur ce sujet dans le cadre de formations, au sein de l'Ecole des Hautes Etudes en Santé Publiques (EHESP) et de l'Institut national des études territoriales (Inet) notamment.

Rudy Chauvel rejoint l'Anap le 1<sup>er</sup> octobre 2024.

---

<sup>1</sup> [Transition énergétique des établissements sanitaires et médico-sociaux et impact du Ségur de l'investissement sur ces enjeux | Igas](#)

## Cédric Alliès



Diplômé d'un Master 2 en Sciences sociales, Cédric Alliès débute sa carrière en 2000 en tant que chef d'entreprise puis rejoint en 2006 le Groupe Suez en tant qu'attaché d'exploitation pour la région Languedoc Roussillon. Il devient, en 2011, responsable de l'activité santé (collecte et traitement des déchets dangereux) pour les régions Languedoc Roussillon et PACA.

En 2017, Cédric Alliès intègre l'Agence Primum Non Nocere (spécialisée en développement durable), comme consultant RSE. En 2022, il en devient directeur des opérations. Puis, en 2024, il devient directeur associé en charge du Pôle Accompagnement Opérationnel.

Cédric Alliès rejoint l'Anap le 4 novembre 2024.

---

### À propos de l'Anap

L'Agence nationale de la performance sanitaire et médico-sociale est une agence publique de conseil et d'expertise qui agit avec et pour les professionnels des établissements sanitaires et médico-sociaux. Depuis 2009, elle a pour mission de soutenir, d'outiller et d'accompagner les établissements dans l'amélioration de leur performance sous toutes ses dimensions. Pour la mener à bien, l'Anap propose une offre d'accompagnement globale : diffusion de contenus opérationnels, organisation et animation de la mise en réseau et intervention sur le terrain.

**Contact presse :** [gwendoline.miguel@anap.fr](mailto:gwendoline.miguel@anap.fr) +33 6 60 34 66 32